

子どもたちの「遊びと学び」を
地域の親として
私たちはどう関わる？

GIFU

地域でつくる 子どもたちの 放課後

対象：幼児～小学生の子をもつ親
教育や地域活動に関心のある方など

2017年9月2日(土) 14:00～17:00
(受付 13:30～)

場所：みんなの森 ぎふメディアコスモス かんがえるスタジオ

参加費：2000円 ※子ども無料 定員：70名 ※予約制

第一部：全国の先進事例から学ぼう

大人のみ

共働き世帯が増えている昨今、子どもたちの“放課後”を取り巻く環境も変わりつつあります。子どもたちが安全に、楽しく、豊かな時間を過ごすことができる場をつくるために、私たち地域の大人は何ができるのでしょうか。学校外の遊びや学びを作り出す先進事例を愛知・東京でご活躍される講師を招いて学び、座談会形式で語り合います。

※第1部は大人だけの時間です。託児が必要な場合は年中児以上に限り、別室でボランティアスタッフが見守ります。託児定員15名まで/おひとり1000円。

第二部：協働を体感しよう

親子と一緒に

遊びは最高の学び！参加者全員で、新聞紙をつかった大きな立体物を作ります。大人も子どもと一緒に作ることで、どんな学びや発見があるでしょう？第二部は小さなお子さまも参加していただけます。



つどって、つくって
はなそう、あそぼう

お申し込み方法

【申込フォーム】

右上のQRコードより「こくちーず」の申し込みフォームを開き、必要事項を入力してください。

<http://kokucheese.com/event/index/475622/>



《お問い合わせ先》 gifu.oyako@gmail.com 担当 / 上松

子どもたちが自由に遊び、学ぶための 「時間」「空間」「仲間」はどこにある？

みなさんのご家庭では、放課後に子どもたちは何をして過ごしているでしょうか。学校のクラブ、習い事や学童…小学生は幼児時代に比べると一気に興味や活動範囲が広がります。一方、昨今では子どもが襲われる事件も頻発しており、その事件の約6~7割は午後3時から6時という学校と家庭の目が抜ける放課後や長期休暇に発生しています。さらに、経済格差が体験格差となり、年々格差が広がっていることが社会問題となっています。本イベントは、地域の子どもたちがのびのびと自由に安心して豊かな体験ができるよう、市民同士ができることを持ち寄り、そのつながりを作ることを目的としています。親として、近所の大人として、子どもたちへの関わり方のヒントをここで掴んでいただけたら幸いです。

◎講師紹介



柴田 朋子さん

JUNO 代表 /GCDF-Japan キャリアカウンセラー。愛知県瀬戸市職員時代に『キミチャレ〜キミも今日からチャレンジャー〜』という小4から中3の子どもたちが自分で考えたテーマにゼロから取り組むガチンコプロジェクトを企画。親は口出し禁止という本気のキャリア教育の実践されました。



島村 友紀さん

放課後NPOアフタースクール事務局。ベネッセコーポレーション、野村総合研究所を経て2016年から現職。「アフタースクール」では放課後に学校内の施設を使って、多様な活動に子どもたちがチャレンジできます。活動を担うのは地域や社会の「市民先生」。まさに社会全体で子どもを育てる仕組みです。



鉄矢 悦朗さん

東京学芸大学教授。建築・デザイン・デザイン教育・ものづくり教育等を指導。NPO 法人こども未来研究所 理事、NPO 法人調布まちづくりの会 理事を務める。近年では福島県猪苗代町の「教育によるまちづくり」に参画。市民と学校、企業が関わり合う教育の「場」づくりを実践されています。



◎当日の流れ

- 14:00～ 第一部
講師紹介 & パネルディスカッション
休憩・質疑応答・座談会タイム
- 15:45～ 《ドキドキテラス》へ移動
- 16:00～ 第二部
新聞紙を使った立体物ワークショップ
- 17:00 終了



◎持ち物

- ・筆記用具
- ・(家にある方は) 新聞紙 2~3 日分



はじめまして。『岐阜 OYA-KO 共育委員会』です！

『人々のつながりを豊かにし、子どもと大人が「自立」に向かって共に育つ地域にしたい。』を活動理念に2015年11月から小学生や未就学児の子どもの母親を中心に活動開始。未来の社会の担い手を、岐阜の豊かな自然・社会的資源を活かしながら大事に育てていく。そのつながりづくりをしています。共感してくださる地域の方々が多数サポートしてくださり、子どもたちや保護者の『学びたい』『体感したい』を応援する講座やイベントを多数開講しています。

いつでも仲間を募集しています。

親子でイベントに参加したい！一緒にイベントを企画したい！そんな個人、企業・団体の方はお気軽にご連絡ください。



8月には親子で参加できる『岐阜体感遠足』があります！詳しくはWebでCheckを♪



代表の上松も2児の母です。仕事と子育てに絶賛、奮闘中！

f /gifuoyako/

HP <https://gifu-oyako-kyoiku.localinfo.jp/>

